

¡El Circo Los Maluenda llega por primera vez a La Calera!

La magia, el humor y la emoción del circo chileno llegan por primera vez a La Calera con el esperado debut del Circo Los Maluenda, heredero directo del tradicional y famoso Circo Los Tachuelas.

Bajo la dirección artística de Miky Maluenda, este nuevo espectáculo promete encantar a toda la familia con una puesta en escena de alto nivel.

Anuncio Patrocinado

El show contará con los mejores trapecistas de Chile, quienes dominan el asombroso cuádruple salto mortal, un número de clase mundial que dejará sin aliento a grandes y chicos. Además, el espectáculo está acompañado de humor blanco y familiar, de la mano del propio Miky, quien no solo dirige sino también se presenta como payaso central del show.

La experiencia se vive en una moderna carpa totalmente calefaccionada, equipada con más de 300 toneladas de tecnología en iluminación, sonido profesional y pantallas LED, garantizando un espectáculo cómodo, seguro y visualmente impactante.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Estamos muy emocionados de llegar por primera vez a esta querida localidad. Para nosotros no es solo una función más, es la oportunidad de crear recuerdos inolvidables junto

¡El Circo Los Maluenda llega por primera vez a La Calera!

a nuevas familias. Traemos un espectáculo moderno, pero sin perder la magia del circo tradicional, mágico y lleno de sorpresas, pensado con cariño para cada uno de ustedes.” expresó con alegría Miky Maluenda.

El gran estreno será este viernes 08 de agosto a las 20:00 horas en La Calera, y las entradas ya están disponibles a través del sistema Passline.

y tú, ¿qué opinas?